

Estimados compañeros/as,

Me presento a las Elecciones convocadas el 12 de abril de 2024 para el Consejo General del Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, como candidata a Consejero Territorial por la DEMARCACION DE MADRID.

Después de más 24 años de experiencia en el sector de la construcción, tengo claros los problemas de los Ingenieros de Caminos que trabajamos en el mismo, un sector en el que es muy difícil la conciliación, casi imposible el teletrabajo, y donde debido a la grandísima competencia y a las condiciones actuales de contratación, se está llevando a las empresas a una situación límite en la que es imposible mantener unas remuneraciones acordes a las responsabilidades que los Ingenieros de Caminos asumimos en nuestro día a día. Esta situación solo se puede revertir desde las distintas administraciones a través de los pliegos de contratación y la valoración real de los gastos indirectos de las obras de construcción.

No podemos asumir que cada día se pidan nuevas metodologías que implican más personal en obra, ya que la subida de los costes indirectos que no se refleja en el proyecto lo que lleva a una situación insostenible.

Necesitamos un Colegio que defienda estas ideas ante las distintas Administraciones y que realmente defienda a los ingenieros/as.

El Colegio debe romper el aislamiento de la profesión respecto a la Sociedad Civil. No se nos conoce; ante cualquier evento o accidente rápidamente se busca la opinión de distintos colectivos y rara vez se publica la opinión del Colegio.

Sin embargo, confío en que esta situación se puede revertir, pues veo que las ideas de la candidatura CONTRERAS/LEAL, van claramente en esta dirección de defensa del Ingeniero.

Deciros, que me siento identificado con la candidatura encabezada por Jesus Contreras como Presidente y Almudena Leal como vicepresidenta, *Caminos con coherencia*, y en base a estas ideas es para mí un honor pedirte el apoyo para mi candidatura al Consejo comprometiéndome a defender la mejora de las condiciones laborales de los ingenieros/ingenieras.

De forma concreta, con mi Candidatura pretendo apoyar y/o fomentar:

1. Reconocimiento de la importancia y responsabilidad del trabajo del ingeniero/a:
 - Luchar por que la valoración de los costes indirectos de los proyectos se adecúe a la realidad de las exigencias de cada administración.
2. Disponer de unas demarcaciones que ofrezcan una cobertura completa y total al colegiado.
3. Fomentar el uso de las demarcaciones como lugar de encuentro de los colegiados.
4. Fomentar la participación de los distintos grupos de edad dentro de la profesión.
 - Apostar firmemente por el talento de los compañeros de mayor de edad
 - Fomentar la participación de los colegiados jóvenes: gestión de actos destinados a éstos, análisis de la problemática de la escasa presencia y participación.
 - Promover la figura de la precolegiación para jóvenes en los últimos años de master. Fidelizarlos creando un grupo de trabajo dentro del Colegio donde puedan expresar sus ideas y su visión de lo que el colegio debería ser.



NOMBRE: Alfonso Picazo Santiago

CANDIDATO A CONSEJERO POR EL SECTOR 5 CONSTRUCCIÓN

INGENIERO DE CAMINOS, CANALES Y PUERTOS (2000) Especialidad: Urbanismo y Ordenación del Territorio. Colegiado 17.694.

PROGRAMA MASTER Executive en ADM Business School. 2007.

Curso Superior de jefe de Servicio de Empresas de Servicios Urbanos, Diciembre 2011.

EXPERIENCIA PROFESIONAL.

Desde el año 1997 que empecé como becario, he desarrollado mi vida profesional en el sector de la construcción, trabajando en diversas constructoras ocupando puestos desde becario a delegado. Trabajando en empresas como Constructora Hispánica, Infraestructuras Terrestres S.A. Gestión y Ejecución de Obra civil S.A.

Trabaje también durante 2 años, contratado por Ineco en el Gabinete del Director General de Adif AV.

Actualmente ocupo el puesto de Responsable de Desarrollo de negocio en CHM Obras e Infraestructuras S.A.